



いちひの12月号



鬼火焚きの準備をしました。

12月15日(日)、自治環境部会、地域活性化イベント部会、体育・育成部会の方々が総勢60名集まって、用地草払い・集草班、孟宗竹切り出し班、ニガ竹切り出し班、やぐら組立班に分かれて作業を行いました。作業もスムーズに進み立派なやぐらが完成しました。やぐら組み立てと並行に、温泉場入口に門松を設置しました。

今回は、県と市の若手職員7名が協力に来てくれました。慣れない作業を積極的に動いていて、若い力を思う存分に発揮してくれました。

参加していただいたみなさん大変ご苦労様でした。

令和7年1月12日(日)18:30に点火になります。ぜひ地域の皆さん見に来てください。



県・市の職員の皆さん



無事完成！！

門松づくり



「第19回市比野温泉よさこい祭り」

11月24日（日）、「第19回市比野温泉よさこい祭り」が、市比野温泉中通りの上之湯会場と下之湯会場の2か所で開催され、41チームの県内外の踊り連の方々が、活気ある踊りを披露し、市比野温泉を盛り上げてくれました。



【12月・1月の行事予定】

12月26日（木）18：30～
青色防犯パトロール巡回

12月28日（土）・29日（日）
消防団年末警戒パトロール

令和7年1月11日（土）
旅館薩摩の里

13：00～ 年始会・・・無料

13：30～ 消防出初式慰労会
参加は締め切りました。

1月12日（日） 鬼火焚き
18：30 点火
樋脇精工（旧市比野中学校跡）



市比野地区コミュニティセンターの年末年始
12月28日（土）～令和7年1月5日まで休館

今年1年ご協力ありがとうございました。
よいお年をお迎えください。

来年も宜しくお願い致します。

事務局一同

【年末年始火災予防運動】

12月15日～1月10日

全国的に火災が多発しています。

特に電気器具類を発火源とする住宅火災が増加しています。

この時期は、空気が乾燥し、風邪の強い日も多いので、年末の大掃除のついでにプラグ、コード類も点検し火災予防に気を付けましょう。

プラグの差し込み口に、ホコリなどのごみがたまっていないか確認し、経年劣化により緩くなった受け口、ぐらつく差し刃なども発火する危険がありますので抜き差しを確認しましょう。

またコードの折れ曲がり、差し込み不足、踏みつけ、コードの束ね・巻き付け、タコ足配線により発火する危険もあります。

暖房器具を使用する機会も増えるので、火災が発生しやすくなります。火の始末の取り扱いには十分気を付けましょう。